BÜRGERMEISTER JOHANN GRUNDNER VON ALLAND AN H. SEYMANN FILMPRODUKTION ÜBER DEN FILM "GEHEIMNIS ALLAND 1000 JAHRE"



Sehr geehrter Herr Seymann, sehr geehrte Frau Seymann!

Ich möchte mich bei Ihnen ganz besonders für den von Ihnen und von Dieter Bartl gestalteten Film "Geheimnis Alland" bedanken.

Der Film hat nicht nur interessante und vor allem wunderschöne Bilder und Musik in geheimnisvoller Stimmung von unserer Gemeinde gezeigt, sondern auch allen Bewohnerinnen und Bewohnern ein neues Gefühl für ihre Heimat geschenkt.

Schon die Teilnahme an der Herstellung des Films bot vielen Menschen unserer Gemeinde die Gelegenheit, in einem Team gemeinsam mitzuarbeiten und sogar neue Aspekte ihrer Umgebung kennen zu lernen.

Aber besonders die allgemeine Vorführung war für alle Bürgerinnen und Bürger eine wohltuende, spannende und einmalige Überraschung, die für mich wohl darin gipfelte, dass mir auffiel, dass während des gesamten Films die Gemeinde vor Spannung und Interesse "mucksmäuschenstill" war

Ich danke Ihnen und gratuliere Ihnen zu diesem Erfolg – und wünsche Ihnen und Ihrem Team noch viele erfolgreiche Filme, die auch andere Gemeinden interessieren werden.

Mit freundlichen Grüßen,

Bürgermeister Johann Grundner

2 Jänner 2003, Alland